

REFORMA ELECTORAL

Lorenzo Córdova es farsante: Presidente

LÓPEZ OBRADOR SEÑALÓ QUE el consejero presidente del INE es un servidor público sin principios y, en caso de que la Corte invalide el plan B, suma una "manchita más al tigre"

POR ISABEL GONZÁLEZ AGUIRRE
iga@gtmm.com.mx

En caso de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) invalide el llamado plan B de la reforma electoral "no pasaría nada, tan sólo se sumaría una rayita más al tigre", señaló el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Al arremeter una vez más en contra del consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, y calificarlo como racista, farsante y sin principios de ninguna índole, el Presidente aseguró que los cambios a la ley electoral sólo fueron para disminuir los costos del aparato tomado por los conservadores desde hace años.

"El es un servidor público, desde mi punto de vista, sin principios, sin ideales, un farsante. No es, por cierto, el más malo de todo ese grupo, hay otros peores".

"El no tiene ideales, no tiene principios, y también demuestra que no los grados, los títulos, son sinónimo de cultura, porque él está creyendo doctorado, y es un racista como muchos otros", señaló.

El jefe del Ejecutivo indicó que si los ministros en su momento resuelven echarlo para atrás (el plan B) luego de las impugnaciones presentadas por los opositores la semana pasada, lo único que harían sería respaldar que los consejeros del INE ganen salarios estratosféricos igual que ellos.

"Nosotros ganamos a pesar de ellos. Por eso cuando dicen del plan B, si la Corte, que es hasta posible, rechazara la ley electoral, la verdad, la verdad, no pasaría nada, o sea, sería una manchita más al tigre porque estarían avalando salarios estratosféricos para altos servidores públicos, pero los mismos ministros están también violando la Constitución porque ganan mucho más que lo que gana el Presidente de la República", denunció López Obrador en la conferencia mañanera de ayer.



Foto: Especial

El presidente de México durante la conferencia mañanera, ayer.



Él es un servidor público, desde mi punto de vista, sin principios, sin ideales, un farsante. No es, por cierto, el más malo de todo ese grupo, hay otros peores."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

"La reforma electoral, una apuesta suicida"

Lorenzo Córdova, presidente consejero del INE, consideró que ante la inestabilidad política que podría existir por la reforma electoral, quien crea que "a río revuelto, ganancia de pescadores", está en una "apuesta suicida e irresponsable", porque "poner una bomba en los pilares de la credibilidad de la elección, no le conviene a nadie".

Ante jóvenes de la Universidad de Monterrey, advirtió del peligro de que se anulen elecciones presidenciales y también las elecciones para el Congreso, Congreso que debería designar un

presidente interino si es que se anulan las elecciones presidenciales, lo que causaría inestabilidad política.

"Si ésa es la apuesta, me parece que es una apuesta no sólo suicida, sino profundamente irresponsable. No solamente porque pone en riesgo la democracia, sino porque nadie va a ganar, nadie va a poder sacar provecho de una elección que salga mal," consideró Córdova Vianello.

En tanto, Reyes Rodríguez Mondragón, presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), aseguró que el reto de ese órgano jurisdiccional es el contexto político de "polarización" en el que resuelve asuntos el TEPJF.

— Aurora Zepeda

El presidente aseguró que las modificaciones a la normatividad electoral impulsadas por su gobierno y Morena fueron encaminadas a que haya austeridad "y no se gaste tanto".

Sin embargo, recordó que

el bloque opositor no quiso y saltó en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), un organismo antidemocrático que se ha dedicado a avalar fraudes electorales en México.

"Repite, en el supuesto de que dijera la Corte,

Hay garantía de diálogo en el Senado

En la pasarela de las *corcholatas* que buscan la candidatura presidencial de Morena en 2024 que se realiza en el Senado de la República hoy, están garantizadas las condiciones para dialogar en igualdad con todos, garantizó el presidente de la Cámara alta, el morenista, Alejandro Armenta.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Multicast**, dijo estar a la espera de que los grupos parlamentarios de oposición cumplan un acuerdo previo y, durante la primera semana del período ordinario de sesiones, se instale la Mesa Directiva, para dar curso a las cuatro leyes pendientes de aval del llamado plan B.

Ironizó que qué prisa le corre a la oposición, al tiempo que rechazó los dichos de que el plan B pondría en riesgo la operación del INE, e incluso la elección del 2024.

Los partidos de oposición, afirmó, parece que se quedaron en un "unitema", cuando hay otros pendientes de legislar.

— De la Redacción

es inconstitucional, lo podrían hacer, ¿afectaría? No, si éste es un aparato antidemocrático; ¿que es lo fundamental?

El pueblo, ¿cómo se va a confiar en los organismos electorales si se han dedicado a facilitar y avalar los fraudes electorales en México históricamente? Entonces, ¿por qué están ahora de nuevo el INE no se toca? Por cuestiones políticas, pero no es ni para preocuparse", subrayó López Obrador.

Finalmente, el mandatario federal rechazó que Córdova Vianello se convierta en perseguido político al dejar su responsabilidad en unos meses, tal como el consejero presidente del INE dijo este fin de semana en declaraciones periodísticas.

Arremete Presidente: Córdoba es farsante

CLAUDIA GUERRERO
Y ANTONIO BARANDA

Con una serie de calificativos respondió ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador a Lorenzo Córdoba, consejero del INE, quien el domingo pasado alertó sobre los riesgos para la democracia en caso de que se aplique el "Plan B" electoral impulsado por el Gobierno.

Córdoba, dijo el mandatario en su conferencia, es un farsante, racista, y carece de principios y de ideales.

"Él es un servidor público, desde mi punto de vista, sin principios, sin ideales, un farsante. No es, por cierto, el más malo de todo ese grupo, hay otros peores. Yo lo lamento mucho, porque conocí a su papá, fuimos amigos, compañeros. Un hombre excepcional y extraordinario.

"Pero así suele pasar, ¿no?, a veces con los hijos, con los nietos. Él no tiene ideales, no tiene principios, y también demuestra que los grados, los títulos, no son sinónimo de cultura, porque él está creyendo que doctorado, y es un racista, como muchos otros", afirmó.

López Obrador agregó que el consejero presidente del INE ha sido mal asesorado, y reiteró que desde hace tiempo el INE está en manos del "conservadurismo".

"Es todo un grupo al que pertenece, y esto fue lo que lo llevó por un mal camino. ¿Cómo es que se dice? Lo mal aconsejaron, esa es mi percepción. Y no, no odio yo a nadie. Lo lamento, lamento su situación. Y que no ande diciendo que es por otras cosas, no; que él no caiga en la autocomplacencia y que sea

capaz de rectificar, que le va a ayudar mucho.

"Es que el INE desde hace mucho tiempo está tomado por los conservadores, por el bloque conservador. Nosotros ganamos a pesar de ellos", dijo.

El Presidente también arremetió, de nueva cuenta, contra la Suprema Corte de Justicia, que será la que determine la constitucionalidad de la reforma electoral aprobada en el Congreso, y acusó a los ministros de violar la Constitución por ganar más que el titular del Ejecutivo.

"Los mismos ministros están también violando la Constitución porque ganan mucho más que lo que gana el Presidente de la República", sostuvo.

López Obrador reiteró el pasado 25 de enero que, antes de que concluya su sexenio, enviará una nueva iniciativa de reforma para que ningún funcionario perciba un sueldo mayor al del Presidente de la República.

Ese día, Francisco Javier Acuña, comisionado del Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), llamó al mandatario a tomar en cuenta sus prestaciones en la iniciativa que presente, y afirmó que, al sumarlas, su salario no sería equiparable al de ningún otro funcionario.

**Andrés Manuel López
Obrador, Presidente**

/// Él (Córdoba) es un servidor público, desde mi punto de vista, sin principios, sin ideales, un farsante. No es, por cierto, el más malo de todo ese grupo, hay otros peores".

'NO PASA NADA SI RECHAZAN REFORMA'

Si la Suprema Corte de Justicia rechaza el "Plan B" de la reforma electoral no pasaría nada, dijo ayer el Presidente López Obrador.

Al tiempo que se acumulan impugnaciones en contra de la reforma que él mismo impulsó, el mandatario federal sostuvo que los ministros estarían avalando salarios estratosféricos para altos funcionarios si declaran inconstitucional la nueva normatividad electoral.

"El INE desde hace mucho tiempo está tomado por los conservadores, por el bloque conservador, nosotros ganamos a pesar de ellos. Por eso cuando dicen, el 'Plan B', si la Corte, que es hasta posible, rechazara la ley electoral, la verdad, no pasaría nada.

"O sea, sería una mancha más al tigre, porque estarían avalando salarios estratosféricos para altos funcionarios públicos. Los mismos ministros están también violando la Constitución, porque ganan mucho más que lo que gana el Presidente de la República", afirmó.



AMLO VS.
CÓRDOVA